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Ata 397 (trezentos e noventa e sete) 
          

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às 15:30 horas, reuniram-se, os  membros 

do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos Parreiras, 

presidente, Fátima Aparecida dos Santos Soares Pifano, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo Henrique 

Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo Dias 

Peixoto. O conselheiro Paulo Henrique Nogueira da Costa não compareceu a reunião. A presidente, 

Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na penúltima reunião: andamento das 

obras do Instituto, resultado das aplicações financeiras do mês de maio/2018, além dos informes 

necessários. Antonio Dias informou que as obras de reforma e pintura da sede do Instituto iniciada no 

dia 21/05/2018, estão correndo dentro da normalidade e deverá ser concluída dentro do prazo 

estabelecido no contrato (90 dias). Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do mês de 

maio/2018, foi uma rentabilidade insatisfatória no valor de R$ 4.497.489,87 (incluso a rentabilidade da 

taxa de administração). Informou também o resultado das aplicações do mês de junho/2018, foi uma 

rentabilidade insatisfatória no valor de R$ 111.740,54 (incluso a rentabilidade da taxa de administração). 

Foram entregues as ata nº. 109 e 110 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. 

Antonio Dias apresentou o prospecto da PROSAÚDE e no momento não há interesse em fazer 

convênio. Ficou definido como pauta para a próxima reunião os seguintes itens: apresentação do 

Relatório Analítico dos Investimentos do 2º Trimestre e 1º Semestre de 2018, resultado das aplicações 

financeiras do mês de julho/2018, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente 

do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a 

presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros.  
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